



令和 5 年度 3 月 22 日

会員の皆様

桃井第三小学校 PTA
会長 郡司 達也

令和 4 年度 3 月定期総会についてのご報告

【3月9日(木)10:40～11:10 PTA 室より zoom 開催】

日頃より PTA 活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

令和 4 年度 3 月定期総会の結果につきまして以下の通りご報告いたします。

1. 総会成立宣言

PTA 会員 362 名 (教職員：23 名 保護者：339 名)

出席者 250 名 (PTA 室出席：16 名 zoom 出席：15 名 議決権行使書：49 名 委任状：170 名)

本校 PTA 規約第 4 章第 14 条 (会員の 3 分の 1 以上の出席をもって成立する) により、本総会は成立いたしました。

2. 正副議長選出

議長 新屋 弥生さん (本校 PTA 規約第 4 章第 13 条のとおり議長は総会で選出しました)

副議長 大滝 淳子 副校長先生

3. 議事の訂正

議案書 5 ページ、10 ページに訂正がありました。

・5 ページ 役員事業報告

2 月 27 日 臨時運営委員会(書面開催) の記載漏れがございました。

・10 ページ PTA 役員・会計監査選出

誤：庶務理事 渡邊 麻子

正：庶務理事 渡邊 麻子

4. 議事についての質疑応答

各議案に対しての質疑は特にありませんでした。

5. 承認

議案	議案内容	否認
第 1 号議案	PTA 規約、役員選挙規定一部改訂について	0
第 2 号議案	令和 4 年度 事業報告について	0
第 3 号議案	令和 4 年度 会計中間報告・会計監査報告について	0
第 4 号議案	令和 5 年度 役員・会計監査選出について	0

上記の通り、第 1 号議案は本校 PTA 規約付則第 1 条(本規約は(中略)出席会員の 3 分の 2 以上の賛成をもって変更することができる)により、第 2 号議案以降は PTA 規約第 4 章第 25 条 (議決は出席者の過半数で決す) により、すべての議案について可決されました。

6.その他のご意見

13件のご意見が寄せられました。

- ・役員をはじめ各部委員・GL・派遣委員の皆様、1年間PTA活動に携わってくださりありがとうございました。
- ・役員の方々、一年間様々な改善に取り組んでいただきありがとうございました。

・規約改正（役員数増員）については賛成ですが、検討委員会のシミュレーションを拝見したところ、全学年50人2クラスになった場合に、現在の委員数を維持するのは難しいと思います。いずれ、PTAのやるべきことを厳選し、委員数や各家庭の負担を減らす必要があると思います。また、現在の5、6年生は2クラスでもクラス人数が30人以上いるので、むしろ2、3、4年生（3クラスだがクラス人数が24-26名と少ない）でシミュレーションした方が適切だったようにも思います。

⇒回答(PTA役員より)

ご意見ありがとうございます。今後、ご指摘のとおりクラスの数が多い場合でも、負担を減らして引き受けやすくなるように改革を進めていきます。また積極的に関わりたくなるようなPTA活動を目指してまいります。

その他に、「1年間お疲れさまでした」、「1年間ありがとうございました」がありました。

7.令和5年度 役員・会計監査の紹介と挨拶

会 長	郡司 達也
副 会 長	赤木 あい 石井 利明 小田部 明香 根岸 祐佳
庶務理事	大岩 史絵 土屋 恵美 渡邊 麻子
会計理事	高橋 真木 永田 哲也
会計監査	武内 美帆子 寺松 幸子

令和5年度会長挨拶

2年目も会長に就任しました郡司と申します。1年間役員活動を行ってみて、やっと会長の仕事が少し分かってきた所です。

コロナ禍があけることもあり、2年目なのに新しく学ぶことが多くなりそうで、会長を全うできるか心配しております。ただ、昨年同様にみなさんのご協力や応援があれば、これからの1年間もどうにか乗り切っていけるのではないかと考えております。みなさんのご協力や応援だけが心の支えです。ぜひ、今年度もよろしくお願いいたします。

8.総括

令和4年度会長

みなさま、1年間ありがとうございました。役員、委員のみなさまは、ぜひ、次の担当の方への引継ぎもしっかりとお願いいたします。

このコロナ禍ですが、役員活動に関わっていただいている方のおかげで、大分、業務のスリム化ができたと思います。来年度は、コロナ明けという流れの中で、改めて元に戻すのが良いのか、違う形で戻すのか、新しく取り組んだ方が良いのかなどを取捨選択していただき、活動ができればと思っています。是非、来年度もPTA活動にご協力いただければと思っていますので、引き続き、よろしくお願いいたします。

校長先生

本日は、PTA 総会の開催と各議案の承認、誠におめでとうございます。そして、ありがとうございました。

この1年間は、コロナ禍が少し薄まってきて、様々な行事をやや盛大に行っていこうと、本校でも取り組んでいきました。その中で、PTA のみなさまには、「学校をささえ、子どもを守る」の年間テーマのもと、様々な行事や毎日のことに対して、ご協力いただき誠にありがとうございました。

来年度も杉並教育ビジョン 2022 の考えに則って、本校でも教育を進めてまいります。その中で、「それぞれが教育の当事者になる」というような文言が入っております。今までのように教育を受ける、或いは教育をするというだけでなく、子ども自身も自分たちが教育の源であるという考えをどのように持たせればいいのかという事を本校でも考えて参ります。

PTA の方々におかれましても、PTA 活動をしていくという事ではなくて、一緒に手を携えながら子どもの為に、本校の教育を支えてくださるという事を、来年度もお願いしなくてはなりません。コロナ禍の前のような生活に戻すことができないかもしれませんが、この3年間の取り組みをしっかりと踏まえて、令和5年度からは、何ができるのかというまた新たなスタートになるかと思っております。

私共、学校関係者、教職員もそのことについては、来年度の計画を立てている所ではございますが、PTA の皆様と一緒に、子どもたちの為に何ができるのか、また子どもたち自身が、自分たちがどのように成長していきたいのか、どのように進めていきたいのかという事を、しっかりと踏まえ、様々な方々と協力し合い、教育活動を行っていきたく考えております。令和5年度もどうぞ宜しくお願いいたします。今年度1年間もありがとうございました。